

SES erhält Umweltpreis 2010 der Landeshauptstadt Stuttgart

Am Mittwoch, den 17. November 2010 wurde im Großen Sitzungssaal des Rathauses der Umweltpreis der Landeshauptstadt Stuttgart verliehen. Die Stadtentwässerung Stuttgart hatte sich mit dem Projekt: „Untere Gärten, 2. Bauabschnitt, Entlastungsgerinne in offener naturnaher Bauweise“ (**Bild 1**) beworben.



Bild 1: Obere zusammenhängende Holzverbauung

Die Maßnahme erhielt in der Kategorie Verein/Organisation eine Anerkennung. Die Urkunde (**Bild 2**) wurde im Rahmen der Veranstaltung von Bürgermeister Matthias Hahn in Anwesenheit des kaufmännischen Betriebsleiters der SES Frank Endrich und des Projektleiters Sebastian Lübke an den Abteilungsleiter Entwässerung Ekkehardt Schäfer überreicht.

Landeshauptstadt Stuttgart
Amt für Umweltschutz

Urkunde

Umweltpreis 2010

Anerkennung
SES Stadtentwässerung

Stuttgart, den
17. November 2010



Dr. Wolfgang Schuster
Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart

Bild 2: Urkunde Umweltpreis 2010

Heribert Meyer, 66-6.1